



Mitteilung

Amt: Ordnungsverwaltung und Bürgerzentrum
Vorl.Nr.: M/2016/0212
Datum: 23.11.2016

TOP: _____
Anlage Nr.: _____

Gremium	Sitzung am	Öffentlich / nicht öffentlich
Ausschuss für Stadtgestaltung und Planung	30.11.2016	öffentlich

Tagesordnung

Rad- und fußgängerfreundliche Lösung für die Frankfurter Straße
Beschluss des Ausschusses für Stadtgestaltung und Planung vom 29.06.2016
Bürgerantrag des ADFC vom 25.02.2016
Antrag des ADFC vom 09.05.2016
Antrag der CDU-Fraktion vom 13.03.2016
Antrag der Fraktion „Die Linke„ vom 24.10.2014
Bürgerantrag Dr. van Riesen, Verbesserungen für Radfahrer Antrag vom April 2014, erneut gestellt am 27.08.2014 sowie Ergänzung zum o. g. Antrag vom 04.09.2014
Antrag der CDU-Fraktion vom 30.01.2012, Radwegkonzept, Verbesserungen für Radfahrer
Antrag der CDU-Fraktion vom 05.03.2012, Fahrradstraße sowie mdl. Anregungen im Ortstermin am 25.04.2012
Antrag der Unabhängigen vom 09.03.2011, Markierungen der Radfurten
Anregung des Arbeitskreises Verkehr, Stadtmarketing Hennef e.V. vom 2002
Anregung des ADFC vom 2002
Beschuß des Agenda-Beirates vom 03.12.2002, Schreiben des Herrn Schulte vom 12.12.2002
Antrag der SPD-Fraktion vom 30.09.2002

Mitteilungstext

Der ADFC beantragte für die „Frankfurter Straße“ (L 333) die Einrichtung einer Tempo 30 – Zone von „Fritz-Jacobi-Straße“ bis Kreisverkehrsplatz Warth, das Anlegen von teilweise einseitigen oder alternierenden Radfahrerschutzstreifen von „Fritz-Jacobi-Straße“ bis „Kaiserstraße“ und von „Alte Ladestraße“ bis Kreisverkehrsplatz Warth sowie das Anbringen von Rad-Piktogrammen auf der Fahrbahn zwischen „Kaiserstraße“ und „Alte Ladestraße“.

Gemäß dem Beschluss des Ausschusses für Stadtgestaltung und Planung wurde die Verwaltung beauftragt, mit den zuständigen Behörden im Sinne des Antrags des ADFC vom 25.02.2016 in Verhandlung zu treten.

Die beteiligten Behörden verwiesen auf die inzwischen mehrfach erteilten Stellungnahmen zu dieser Angelegenheit und haben diesen Antworten nichts Neues hinzuzufügen.

Im Ergebnis sehen die Beteiligten keine Notwendigkeit für besondere Maßnahmen im Zuge der Frankfurter Straße.

Hennef (Sieg), den 23.11.2016
In Vertretung

Michael Walter
Erster Beigeordneter